

EL MAÑANA NUEVO LAREDO

Buscaría reestructura de la deuda pública

La deuda pública no se ha podido pagar debido a los altos intereses, pero dijo que no se dejará de pagar porque esto traería una calificación negativa frente a empresas evaluadoras

NUEVO LAREDO.-Enrique Rivas Cuéllar señaló que se buscará la forma de reestructurar la deuda pública por los cinco créditos contratados que tiene Nuevo Laredo.

El panista dijo se comprometió a no continuar endeudando a la ciudad y que se crearán candados para evitar que otros gobiernos futuros lo vayan a hacer, pero principalmente ver las opciones que se tienen para replantear los créditos.

“Analizaremos las opciones, veremos de qué manera podemos disminuir el costo financiero para poder tener un beneficio de no estar pagando un crédito en condiciones a lo mejor cara, hay que evaluar las alternativas, lo someteremos al Congreso para poder hacer los cambios”, comentó.

La deuda pública no se ha podido pagar debido a los altos intereses, pero dijo que no se dejará de pagar porque esto traería una calificación negativa frente a empresas evaluadoras como Moody's o Standard & Poor's.

“Hay que entrar a ver las finanzas, el tipo de negociación para poder tener otras opciones, estoy comprometido para poder llevar a cabo un replanteamiento general”, explicó.

Rivas Cuéllar comentó que el porcentaje que se le quita a la ciudad es bajo para los cerca de 2 mil 500 millones de egresos, pero esto no debe ser un pretexto para la deuda.

“En primer impacto te daña el presupuesto porque te quita liquidez de lo que recibes de la ley de Ingresos que te quitan cerca de 200 millones de pesos por año, eso te habla que si bien es cierto que el gobierno no está desfalcado y es manejable la deuda no es argumento para endeudar”, dijo.

El candidato del PAN mencionó que el no tener esos 200 millones se dejan de hacer obras como vialidades o escuelas.